
Der Ausschuss nahm die Antwort der Verwaltung zur Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion mit 
Einverständnis zu Kenntnis. 


